

NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP LAURENT ROMOR

3 Pièces

66 m²

Réf. 84228264 VA P

435 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à quelques mètres des plages , du casino et du centre ville de Menton , cet appartement de 3 pièces dans une célèbre résidence Belle Epoque est idéal pour une résidence principale , secondaire ou un investissement locatif .Ce bien au 1er étage se compose d'une entrée , d'une cuisine séparée ,d'un beau séjour , de deux chambres de belle taille ,d'une salle de bain avec toilette et de nombreux rangements .Le salon exposé au Sud bénéficie d'une belle lumière et la hauteur sous plafond de 3,40 offre un volume très confortable .Copropriété bourgeoise qui autorise la location saisonnière .A ...

Located just a few meters from the beaches, casino and town center of Menton, this 3 rooms apartment in a famous Belle Epoque residence is ideal for a primary or secondary residence or rental investment. On the 1st floor, it comprises an entrance hall, a separate kitchen, a spacious living room, two good-sized bedrooms, a bathroom with toilet and plenty of storage space. The south-facing living room benefits from plenty of light, and the 3.40 high ceilings offer a very comfortable volume. Bourgeois-style condominium with seasonal rental authorization. To be visited without delay. Agency fees due ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

